



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUARTO PODER

08/02/2023

LEGISLATIVO



Creel explica por qué lo sentaron a la orilla

Tras participar en la conmemoración de la Constitución de 1917 este domingo 5 de febrero en Querétaro, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, recriminó al mandatario Andrés Manuel López Obrador el Plan B de la reforma electoral.

En redes sociales también fue criticado que tanto Creel como la ministra presidenta de la Corte, Norma Lucía Piña, hayan ocupado lugares separados del presidente López Obrador. En entrevista con Ciro Gómez Leyva para Radio Fórmula, el diputado de Acción Nacional (PAN) comentó que hizo un recuento de toda la historia de México y refirió que cuando no ha habido diálogo, “ha habido guerras, pérdida de vidas humanas, e inclusive la pérdida de la mitad del territorio”.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/creel-explica-por-que-lo-sentaron-a-la-orilla/438366/>